

Le président palestinien demande la reprise des négociations au Caire



Le Caire, 23 août (RHC-EFE)- Le président palestinien Mahmoud Abbas, a demandé la reprise urgente des négociations pour parvenir à un cessez-le-feu définitif dans la bande de Gaza.

Après une réunion avec son homologue égyptien Abdelfatah al Sisi, le président palestinien a insisté sur la nécessité de trouver une sortie de crise et a assuré que tous les mouvements politiques palestiniens, y compris le Hamas, étudieront collectivement les conditions d'une paix durable.

Par ailleurs, le Hamas a signé aujourd'hui un texte soutenant la demande d'adhésion de la Palestine à la Cour Pénale Internationale, une adhésion qui pourrait conduire le gouvernement israélien à répondre de ses actes dans le cadre d'une enquête pour crime de guerre.

Plus de 2090 Palestiniens ont été tués à Gaza depuis le début de l'agression israélienne le 8 juillet dernier.



Radio Habana Cuba